

460 personnes sont évacuées suite aux accords passés dans des provinces syriennes



ONU, 29 décembre, (RHC-PL).-L'ONU a relevé que 460 personnes ont été évacuées dans des régions des provinces syriennes d'Idleb et de Damas suite aux accords passés entre les parties qui s'affrontent.

L'organisme mondial a précisé dans un communiqué que sa représentation dans le pays arabe a facilité le transfert sûr des habitants des zones affectées par le conflit, à l'aide du Croissant arabe Syrie et du Comité International de la Croix rouge.

L'évacuation des zones sous contrôle des terroristes a été réalisée à travers la Turquie et le Liban. Les personnes sont amenées à des endroits choisis préalablement où elle recevront de l'assistance médicale.



Radio Habana Cuba